

1. ¿Por qué es importante conocer acerca de la administración y qué relación tiene con la práctica educativa?

R: Porque nos permite tener conocimientos sobre cómo dirigir una institución y aprovechar los recursos disponibles con los que se cuentan. En cuanto a su relación con la práctica docente nos ayuda a tener un mejor manejo del aula y del mismo modo con los recursos disponibles.

2. Dentro de una institución educativa ¿por qué es importante efectuar el proceso administrativo, y los docentes en qué momento intervienen?

R: es importante por que como se menciona, hay que saber dirigir una institución y del adecuado manejo de recurso, así mismo del personal que labora dentro de esta misma. La intervención del Docente se da cuando en su labor aprovecha los recursos disponibles y los emplea a favor de su enseñanza.

3. ¿Para qué se debe realizar un proyecto educativo de centro? Y ¿Qué es lo más relevante que debe plasmarse en el proyecto educativo de centro?

R: por que orienta las grandes decisiones y proyectos de las instituciones. Así mismo nos da la claridad de lo que tiene y debe hacer para alcanzar los objetivos deseados. Lo más relevante de este yo considero que sería el Compromiso con el desarrollo profesional y con la mejora permanente ya que el profesorado y la dirección son los responsables de la mejorar el desempeño de la institución.

4 ¿Qué es un manual? ¿Por qué es fundamental que un centro educativo tenga manuales en su ejecución?

R:Una serie de pasos, procedimientos que nos ayudan o guían en realización de tareas. Porque así se tiene un guía de cómo hacer las cosas y no cada quien hace lo que le parezca y de este modo se puede tener seguridad al echar a andar el proyecto.

5 ¿Porque es importante que se realice un FODA como parte de la práctica docente?

R: porque de esta forma podemos conocer nuestras debilidades, fortalezas, amenazas, oportunidades y usarlos de una forma en la que podemos aprovechar esos factores a nuestro favor. Así como cambiar las debilidades y amenazas.

Nota:

Estimada asesora, es para mí un gusto poder saludarla. Mi nombre es Francisco Antonio Gómez Sánchez alumno de la UDS campus San Cristóbal De Las Casas. La razón por la cual anexo esta nota es porque le envié los mapas conceptuales correspondientes al trabajo de la primera semana. Con el inconveniente de que le envié en dos partes el mapa, unidad uno y unidad dos, ya que el programa con el que los realice no me permitían convertirlo a PDF, ya que era muy extenso. Espero su comprensión y no afecte la forma en que lo evaluará.

Procurare hacerme de algún otro software para realizar los siguientes trabajos.

Sin más que agregar le envío un cordial saludo esperando que se encuentre bien.

ATTE.

FRANCISCO ANTONIO GOMEZ SANCHEZ

Packogo.sanchez@gmail.com

ALUMNO DE LA UDS CAMPUS S.C.L.C